

弥生 NEWS [VOL. 6]



第59回弥生祭～躍動の4日間～

6月21日(木)～24日(日)の4日間、第59回弥生祭が開催されました。最初の2日間は校内祭的な位置付けで、前夜祭、クラパフェ(クラス・パフォーマンス・フェスティバル)、弥生戦国時代などを行い、学校全体で大いに盛り上がりました。土・日の2日間は一般公開、土曜日が生憎の雨天でしたが、2日間で約3,200名の来場者があり、文化系クラブの発表、クラス展示、模擬店など通して、弥生生の様々な活動に触れてもらいました。中学生の姿も多く見かけましたが、進路を考える上で、参考になったでしょうか。



クラパフェ



弥生戦国時代



演劇部の発表



茶道部の呈茶



器楽部の発表



書道部の発表



吹奏楽部の発表



ダンス部の発表



華道部の作品



恒例の“泥かけ”



ファイヤーストーム



火文字「そだねー」

来場者のアンケートより

- 弥生祭は初めて来ました。各クラス、クラブの工夫がされていて、とても楽しかったです。
- 元気よく挨拶してくれる生徒がいて、好感が持てました。
- このパワーをもっと、もっと地域に！！
- 来春受験なので弥生に入れたらいいな、と思うくらい楽しい文化祭でした。